



令和6年度 2学期始業式

9月2日(月)18時より視聴覚教室3において2学期始業式が行われました。学校長式辞では、下村校長先生が8月8日に宮崎県沖の日向灘で起きた震度6の地震と8月後半の台風10号の自然災害に触れ、気象庁が初めて出した「南海トラフ地震臨時情報」と地震のメカニズム・南海トラフ地震の説明をされました。

その後、「自然災害に対して人間は何も出来ず、受け入れることしかできません。しかし、対策をすることは可能です。その際に自分が考えて行動することが大事です。どこに逃げるかは、今居る場所でそれぞれ違いますし、誰も教えてくれません。今後30年以内に地震が起こる確率は70~80%と言われています。家、バイト先、よく遊びに行く場所などの避難場所を調べて、自ら考えて行動するようにしてください。」とみなさんに自然災害の怖さと日頃から何事にも「考える」ことの重要性についてお話していただきました。



防災避難訓練実施

9月4日(水)18時より「防災避難訓練」を実施しました。3棟3階調理実習室から出火したという設定で、「緊急放送」が流れた後、生徒は担任の誘導で体育館前に避難しました。その後、新宮消防署の長尾、前田消防隊員から消火器の使い方の説明を受け、訓練用の消火器を使って消火訓練を行いました。その後、視聴覚教室3に移動し、火災時の避難について京都市が作成した「防災DVD」を視聴し、最後に神倉ホールで「煙体験」を実施し、訓練を無事に終えました。



生活指導・人権A S

9月18日(水)4限目に生活指導・人権アセンブリを行いました。生活指導では海野先生より、2学期を過ごしていく上でいじめなどについての注意事項があり、悩みがあるときは必ず誰かに相談するようにとの呼びかけがありました。人権では江川先生より、日本国憲法第11条の基本的人権の条文の丁寧な説明があり、人として生まれ持った当たり前の権利であり、いかなることがあっても他人を傷つける行為をしてはいけないということと、相手を思いやることの大切さについてお話していただきました。



竹中さん（1年生）バドミントン大会 優勝 個人・団体ともに近畿大会出場！！

1年生の竹中さんが、9月14日（土）に南紀高校体育館で行われた令和6年度第75回和歌山県高等学校定時制通信制総合体育大会兼第60回近畿高等学校定時制通信制体育大会和歌山県予選バドミントン競技に出場し、個人戦で見事優勝を果たしました。また、団体戦においても和歌山県選抜として、11月3日（日）に京都で開催される第60回近畿高等学校定時制通信制課程体育大会に出場します。本校定時制の生徒が近畿大会に出場するのは十数年ぶりの快挙です。竹中さんには、是非近畿大会でも持っている力を存分に発揮して頑張ってもらいたいと思います。



非行防止教室

9/19（木）1限目視聴覚教室3において「非行防止教室」を開催し、新宮警察署生活安全刑事課岡本さんから講話をいただきました。非行防止の観点から薬物についての正しい知識、薬物乱用による身体への悪影響について、映像と大麻についての冊子を交えわかりやすく話していただき、生徒は薬物について正しい知識を学ぶ機会となりました。



思春期講座教室

～ピュア・エデュケーション～

9月27日（金）1・2限に新宮保健所保健師（弓庭さん、畑本さん、大小田さん）3名を講師に迎え、1年生対象に「思春期講座」が行われました。当日は「思春期における正しい知識を得て、相手を思いやり理解する習慣を身につける」ことを目的に「妊娠・避妊」と「性感染症」についての講義を受け、また、「赤ちゃん人形の抱っこ・妊婦体験」を体験学習として受講しました。最後に、自分と大切な人を守るために、相手の立場に立った発言、行動ができるように意見交換を行い、講座を修了しました。



10月 行事予定

- 10月 3日（木） 中間考査発表
- 10月 5日（土） 生活体験発表会
- 10月10日（木） 中間考査
～16日（火）
- 10月23日（水） 情報モラル講座
- 10月31日（木） 遠足